

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 28 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

<u>· ¿Está en riesgo el agua para Cali?</u> **i G**raffiti TV Terpel da su versión ante desabastecimiento

■ 59 especies devueltas a su hábitat

Masiva liberación de fauna silvestre en el Pacífico



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 28 de Agosto, 2024

Luego de ser rehabilitadas, a lo profundo del Pacífico vallecaucano retornaron boas, cangrejos, babillas y tortugas que merecen ser siempre libres.

Que los animales de la fauna silvestre retornen a sus hábitats es una prioridad para la CVC y, por supuesto, este trabajo es uno de los más satisfactorios para aquellos que se encargan de rehabilitar, cuidar y curar a estos animales, por ello, en el Pacífico vallecaucano se liberaron cincuenta y nueve especímenes: 29 tortugas, 5 babillas, 18 boas y 7 cangrejos.

Alexandra Duque, exfuncionaria de la CVC, al realizar este bello proceso, se retiró del servicio para gozar de su jubilación dijo al respecto que "liberamos diferentes especies acá en el Pacífico, las cuales estaban en el Centro de Atención y Valoración (CAV) San Emigdio de la CVC y el hogar de paso del Dagma.

Estos animales ingresaron de diferentes formas, como entregas voluntarias, rescates y decomisos, y surtieron todo su proceso dentro del CAV, pasando por la valoración, atención, la cuarentena y una vez listos, los trajimos a la

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Insólito: hombre fue mordido en sus testículos por una serpiente cuando se

sentó en el sanitario



Nuevamente atracó la "manada", un grupo de moteros que aterroriza a

<u>Cali</u>



Macabro hallazgo en Yumbo: posible matadero de humanos y animales



¿El Valle se quedará sin Buenaventura? libertad".

Protección

Esta conmovedora jornada recuerda a todos los que hacen parte del proceso de protección de la fauna silvestre acerca de lo importante que es la permanencia de esta en su lugar de origen, ya que se alteran los ecosistemas y, a su vez, es sometida a algún tipo de maltrato, pues muchos ejemplares son mantenidos en condiciones indignas.

Alexandra Duque se despidió afirmando que "se siente una alegría inmensa poder traer estos animalitos a su hábitat natural, siendo el trabajo más maravilloso que una bióloga puede tener, así que estoy muy agradecida con Dios y con la CVC por apoyarnos en este trabajo tan bonito. A la fauna hay que manejarla con amor, con pasión y así vamos a lograr que la gente entienda que los animales de la fauna silvestre no son mascotas y que deben de estar en su hábitat natural. Si todos trabajamos con la misma pasión, vamos a lograr que de aquí a algunos años ya no haya tráfico ilegal".

La CVC agradeció a la nueva pensionadapor sus años de servicio, no solo dedicados a la CVC, sino a la vida de miles de especies que, por su trabajo, volvieron a ser libres.

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS _____